



Porsche-Junior-Team erhält Förderpreis

15.08.2013 Erstellt von Porsche-Junior-Team erhält Förderpreis

Förderpreis für Integration geht an die Falkenseer Förderschule in kreislicher Trägerschaft "Am Akazienhof"

Das Porsche-Junior-Team der Förderschule "Am Akazienhof" in Falkensee erhält einen Förderpreis für Integration. Dieser wird von Brandenburgischen Sozialminister Günter Baaske in Beisein des Schuldezernenten des Landkreises Havelland, Roger Lewandowski, überreicht. Das Schülerteam, das alte Traktoren restauriert, ist Landessieger des Deichmann-Förderpreises für Integration. Die Verleihung des Preisgeldes in Höhe von 1.000 Euro erfolgt in der kommenden Woche durch Minister Baaske.

[Zurück](#)